
Всероссийская акция 
«Единый день сдачи ЕГЭ 

родителями»

#ЕГЭ_на_Ямале 

 

«Я отношусь к тому поколению, 
которое не сдавало ЕГЭ. Считаю 
ЕГЭ интересным форматом, 
который позволяет объективно 
оценить знания учащихся. Желаю 
будущим выпускникам успешной 
сдачи экзаменов!»

Титовская Евгения Николаевна
мама обучающихся

МБОУ СОШ №2 г. Салехард
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ВСТАВИТЬ ФОТО
 

ВСТАВИТЬ ЦИТАТУ (например)

«Для меня сдавать экзамен 
привычнее в устной форме. 
Сегодня я впервые встала на 
место современных школьников, 
попробовав свои силы в ЕГЭ по 
истории».

Чебаевская Эльмира Анатольевна 
мама выпускницы

МБОУ СОШ №2 г. Салехард
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«ЕГЭ  расширяет возможности 
ребенка. Позволяет подать 
документы для поступления в 
несколько учебных заведений. 
Поступление становится более 
демократичным. К ЕГЭ можно 
относится негативно только 
если оно превращается в 
«натаскивание» и становится 
самоцелью, когда ЕГЭ выступает 
как способ проверки и проявления 
знаний ученика, то к нему можно 
относиться только 
положительно, это такая же 
форма проверки знаний как и все 
остальные».

Максимова Ирина Маратовна
Заместитель Главы города Салехарда


